

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Dalam pelaksanaan Program Indonesia Pintar tahun 2017 di Kabupaten Cilacap maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Pemerintah Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Cilacap dalam pelaksanaan PIP di Kabupaten Cilacap Tahun 2017 dalam hal mengusulkan peserta didik calon penerima dana pip dari satuan pendidikan, melakukan sosialisasi dan koordinasi pelaksanaan pip di wilayahnya, menghimpun dan melayani pengaduan masyarakat di wilayahnya, dan melakukan pemantauan dan evaluasi implementasi pip di wilayahnya, sudah dapat dikatakan cukup baik, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan kabupaten Cilacap sudah menjalankan peran serta kewajibannya sesuai dengan *standard operasional prosedur* yang telah ditetapkan dalam buku petunjuk teknis pelaksanaan program Indonesia Pintar sehingga penyaluran dana PIP dapat berjalan sesuai prosedur.

2. Adapun faktor-faktor yang berpengaruh dalam peran Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Cilacap dalam pelaksanaan kebijakan Program Indonesia Pintar yaitu:

a. Faktor Pendukung

Tersedianya sarana dan prasarana yang memadai menjadikan faktor pendukung dalam melakukan sosialisasi dan koordinasi pelaksanaan PIP untuk berjalan dengan lancar.

Kemitraan menjadi salah satu faktor pendukung pelaksanaan Program Indonesia Pintar khususnya di Kabupaten Cilacap pada tahun 2017 dalam peran Dinas dalam hal pemantauan dan evaluasi, tanpa adanya kemitraan yang telah terjalin komunikasi yang baik, baik antara pihak Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Cilacap dengan pihak bank, dan baik antara pihak bank dengan pihak wali murid atau siswa penerima PIP.

Partisipasi masyarakat, tanpa adanya partisipasi masyarakat maka PIP tidak akan berjalan sesuai dengan tujuan, yang mana pada dasarnya adanya suatu kebijakan yang dibuat ditujukan hanya untuk masyarakat.

b. Faktor Pemghambat

Faktor penghambat dalam pelaksanaan Program Indoensia Pinntar di Kabupaten Cilacap adalah dalam segi anggaran. Karena pemerintah pusat tidak memperhitungkan anggaran untuk pengadaan khusus sosialisasi mengenai PIP terhadap masyarakat secara langsung, hal ini sangat memperhatikan mengingat bahwa sosialisasi adalah kunci utama dalam sebuah kebijakan, tanpa adanya sosialisasi masyarakat tidak akan tertarik ataupun berminat.

6.2 Saran

1. Sebaiknya Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Cilacap lebih memantau kegunaan dana yang dipakai oleh siswa penerima PIP, karena kita

tahu bahwa masih ada masyarakat yang menggunakan dana bantuan pemerintah hanya untuk keperluan yang tidak diperhitungkan

2. Sebaiknya setiap pihak Dinas khususnya Dinas Pendidikan dan kebudayaan kabupaten Cilacap lebih meningkatkan sosialisasi kepada masyarakat walau hanya sekedar pertemuan atau perkumpulan singkat, sehingga data atau pengaduan masyarakat langsung dapat ditampung oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Cilacap